

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎ ゴールデンウィークも終わりました。

5連休はどのように過ごしましたか。部活もありましたね。

部活のない日は、家族で過ごせましたか。体を休められましたか。

さて、感染に十分注意して、また頑張りましょう。

## ◎ 警戒度4に引き上げられました。

本日、通知でも保護者メールでもお知らせしましたが、太田市内でも児童・生徒の感染が増加しています。十分にご注意ください。

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、3年生の修学旅行も9月以降に延期、1年生の榛名高原学校も日帰りの実施となりました。

現在もご協力を戴いておりますが、学校生活だけでなく学校外で行う学校行事についても、事前に生徒やご家族に発熱等の風邪の症状がある場合には行事を欠席していただくことになります。また、出発前の検温でも37度以上熱がある場合には、行事に参加することはできなくなります。

また、出発後に発熱等があった場合には、保護者に現地まで車で迎えに来ていただくなれば、学校が現地の帰国者接触者相談センターに連絡をした上で指示に従うこととなります。この場合、PCR検査を受けることもあります。大変厳しい状況となって参りましたが、生徒を含む学校関係者間の感染を防ぐためには、感染に十分注意した上で学校行事を実施するしか方法はありません。

昨年度は、県内の殆どの中学校の、市内のすべての中学校の3年生の修学旅行が中止となりました。このようなことのないように、市校長会も引き続き協議を行ってまいります。

生徒の皆さんと保護者の皆さまには、引き続き健康観察・検温等のご協力を戴きますが、校内感染拡大防止のため宜しくお願ひ致します。